



FÖRDERVEREIN
FLUGHAFEN
FRIEDRICHSHAFEN

17.02.2026

Der Flughafen geht alle an

Friedrichshafen:

Der Förderverein Flughafen Friedrichshafen e. V. ruft zur Mitgliedschaft für die Zukunft der Region auf.

Der Förderverein Flughafen Friedrichshafen e. V. wirbt mit erweiterten Mitgliedschaftsmodellen um Unterstützung aus Wirtschaft und Gesellschaft – von großen Unternehmen bis hin zu Privatpersonen. Ziel ist es, den Bodensee-Airport als zentralen Standortfaktor langfristig zu sichern und damit Mobilität, Wettbewerbsfähigkeit und Zukunftsfähigkeit der Region zu stärken.

„Wir sind eine der wirtschaftsstärksten und exportorientiertesten Regionen Deutschlands – aber eben auch ländlich geprägt, in einer Randlage und infrastrukturell benachteiligt. Genau deshalb brauchen wir den Bodensee-Airport“, sagt Martin Buck, Vorsitzender des Fördervereins. „Der Flughafen bringt Mobilitätsgewinn, Flexibilität und vor allem Zeitersparnis. Er erhöht zudem die Attraktivität unserer Region für Fachkräfte und ist damit ein wichtiger Baustein im Wettbewerb um High Potentials mit den großen Metropolen. Egal ob Unternehmer, Mitarbeiter oder Privatperson – davon profitieren alle in unserer Region.“

Der Bodensee-Airport Friedrichshafen ist ein zentraler Standortfaktor für Bodensee-Oberschwaben. Er ermöglicht Industrie, Mittelstand, Forschungseinrichtungen und Messewesen eine Erreichbarkeit, die Straße und Schiene allein nicht bieten. Gerade in einer zunehmend volatilen Welt erleichtert der Flughafen Kooperation und Zusammenarbeit mit Dienstleistern und Partnern und stärkt so die Handlungs- und Wandlungsfähigkeit der Unternehmen. Direktverbindungen zu den Metropolen sparen viel Zeit, ermöglichen Tagesgeschäftsreisen und erhöhen die Attraktivität der Region.

Mit der Wiederaufnahme innerdeutscher Flüge nach Düsseldorf, Berlin und Hamburg wurde die Konnektivität des Standorts zuletzt spürbar verbessert. Diese Entwicklung will der Förderverein langfristig absichern. Als Gesellschafter des Flughafens bringt er die Perspektive der regionalen Wirtschaft aktiv in die Weiterentwicklung ein.

Um dieses Engagement weiter zu stärken, wurden die Möglichkeiten für Mitgliedschaften gezielt erweitert. Künftig können sich auch kleinere Unternehmen, zum Beispiel aus Hotellerie und Gastronomie, sowie Privatpersonen unkompliziert beteiligen. „Der Flughafen geht alle an“, betont Buck. „Er ist ein Gewinn für die gesamte Region – für Wirtschaft, Arbeitsplätze, Mobilität und Zukunftsfähigkeit. Jede Mitgliedschaft ist ein bewusstes Standortbekenntnis. Auch kleine Beiträge entfalten Wirkung, wenn viele mitmachen.“

Der Förderverein ruft deshalb Unternehmen sowie Bürgerinnen und Bürger dazu auf, den Bodensee-Airport aktiv zu unterstützen und einen Beitrag für die Zukunft der Region zu leisten.

Hintergrundinformationen:

Der Förderverein Flughafen Friedrichshafen e. V. ist Gesellschafter des Flughafens und bringt unter anderem die Perspektive der regionalen Wirtschaft aktiv in die Weiterentwicklung des Standorts ein. Weitere Informationen zu allen Mitgliedschaftsformen sowie die Möglichkeit zur unkomplizierten Mitgliedschaft finden sich unter:

www.foerderverein-flughafen-friedrichshafen.de

Mitgliedschaft im Förderverein Flughafen Friedrichshafen e. V.

- **Aktive Mitglieder (mit Stimmrecht):** Jahresbeitrag **10.000 Euro**
- **Unternehmen:** Fördermitgliedschaft ab **1.000 Euro pro Jahr**
- **Unternehmen ohne Registereintrag & Privatpersonen:** Fördermitgliedschaft ab **100 Euro pro Jahr**